



OFFRE D'EMPLOI

ANIMATEUR (TRICE) / INTERVENANT(E)

LISTE DE RAPPEL ET TEMPORAIRE

LES MAISONS DE JEUNE À SHAWVILLE, OTTER-LAKE, CAMPBELL'S BAY, MANSFIELD ET RAPIDES DES JOACHIMS, MILIEU SCOLAIRE ET MILIEU COMMUNAUTAIRE.

Description du poste :

Sous la supervision de la direction, l'animateur (trice) et/ou l'intervenant(e) a la responsabilité selon le quart de travail, d'accueillir les jeunes et d'évaluer les demandes, de participer à la planification et l'organisation des services, d'intervenir auprès des jeunes, d'organiser et d'animer des activités, de participer au travail d'équipe, de compiler les demandes et statistiques et d'assurer la sécurité des jeunes et des lieux. Ce programme rejoint les jeunes en milieu communautaire et scolaire de la région du Pontiac âgés(es) entre 6 et 17 ans.

Profil recherché :

- Personne de 18 ans et plus ;
- Diplôme d'études collégiales ou universitaires en éducation spécialisée, en travail social, loisir et sport ou **expérience pertinente dans le domaine ;**
- Expérience en intervention et/ou en animation auprès des jeunes âgées de 6 à 17 ans;
- Connaissance du milieu communautaire et scolaire de la région du Pontiac;
- Personne dynamique et bien organisée ;
- Bilingue anglais-français parlé et écrit ;
- Permis de conduire valide ;
- RCR et premiers soins (Un atout).

Capacités:

- Être engagé;
- Avoir de l'initiative, de la créativité et du leadership;
- Être polyvalent et autonome;
- Facilité d'adaptation.

Conditions d'emploi :

- Taux horaire variable selon l'échelle salariale, expérience et qualification
- Fournir des disponibilités minimales obligatoires (jour, soir et fin de la semaine)

Les candidats(es) répondant aux exigences et désireux (ses) de soumettre leur candidature sont priés(es) de faire parvenir une lettre de motivation ainsi que leur curriculum vitae au plus tard vendredi le 16 octobre 2020 avant 16h00. Seules les candidatures retenues seront contactées.

Les Maisons des jeunes du Pontiac

Stéphane Durocher, directeur général

298 A rue Principale

Mansfield (Québec) J0X 1R0

Téléphone : 819.683-1044 Télécopieur : 819.683-2669

sdurocher@mdjpontiac.com



JOB OFFER

ANIMATOR / FACILITATOR

ON CALL AND/OR PART TIME

LES MAISONS DE JEUNE IN SHAWVILLE, OTTER-LAKE, CAMPBELL'S BAY, MANSFIELD AND RAPIDES DES JOACHIMS, SCHOOL AND COMMUNITY ENVIRONMENT.

Job description :

Under the supervision of the director, the facilitator and/or worker is responsible, depending on the shift, for welcoming youth and evaluating requests, participating in the planning and organization of services, intervening with youth, organizing and facilitating activities, participating in teamwork, compiling requests and statistics, and ensuring the safety of youth and the premises. This program reaches youth in community and school settings in the Pontiac region between the ages of 6 and 17.

Profil :

- Person 18 years of age and older;
- College diploma or university degree in special education, social work, recreation and sport or relevant experience in the field;
- Experience in intervention and/or facilitation with youth aged 6 to 17 years old;
- Knowledge of the community and school environment of the Pontiac region;
- Dynamic and well-organized person;
- Bilingual English-French spoken and written;
- Valid driver's license;
- CPR and First Aid (An asset).

Capabilities:

- To be engaged;
- Have initiative, creativity and leadership;
- Be versatile and autonomous;
- Ease of adaptation.

Terms and Conditions of Employment:

- Variable hourly rate according to salary scale, experience and qualifications;
- Provide mandatory minimum availability (day, evening and weekends).

Applicants who meet the requirements and wish to submit their application are requested to send a letter of motivation and their curriculum vitae no later than Friday, October 16, 2020 before 4:00 pm. Only selected candidates will be contacted.

Les Maisons des jeunes du Pontiac
Stéphane Durocher, directeur général
298 A rue Principale
Mansfield (Québec) J0X 1R0
Téléphone : 819.683-1044 Télécopieur : 819.683-2669
sdurocher@mdjpontiac.com